Babenhausen St. Josef:

Erntedankfest - Ministranten Einführung und Ehrung

Die Feier des Erntedankfestes am vergangenen Samstag (05.10.) nahm die Kath. Pfarrgemeinde St. Josef zum Anlass Ehrungen für verdiente Messdiener vorzunehmen und neu hinzugekommene vorzustellen.

Von Roland Hock 8. Okt. 2024



Auf 10 Jahre Dienst am Altar blicken Gabriel Jablonski und Nico Pietsch zurück. Bemerkenswert ist, dass sich beide weiterhin zur Verfügung stellen obwohl der nächste Lebensabschnitt, das Studium, bevorsteht, so Pfarrer Msg. Rainer Schadt.

Mit besonderer Freude stellte er Maja Fürstenberg als neue Messdienerin und Matija Sever als neuen Messdiener vor. Beide hatten zuvor unter Leitung von Gemeindereferentin Claudia Czernek die Einarbeitung und verschiedene Einsätze mit Bravour erledigt. Pfarrer Schadt überreichte das Messdienerkreuz in der Hoffnung, dass sie lange den Dienst am Altar verrichten.